

BIG ISSUE

Keluarga Besar MTsN Ma'rang Gelar Peringatan Maulid, Kakan Kemenag: Tingkatkan Kecintaan Terhadap Nabi Muhammad Saw

HermanDjide - PANGKEP.BIGISSUE.ID

Oct 12, 2022 - 17:36



Kakan Kemenag Kabupaten Pangkep H Muhammad Halik MA

PANGKEP- Kepala Kantor (Kakan(Kementerian Agama (Kemenag) Kabupaten Pangkep H.Muhammad Halik MA, saat memberikan arahan pada acara peringatan Maulid Nabi Muhammad Saw yang digelar oleh Madrasah Tsanawiyah Negeri (MTsN) Ma'rang Rabu (12/10/20232)

Kakan Kemenag Muhammad Halik mengatakan bahwa Perayaan hari kelahiran Rasulullah SAW ini menjadi momentum untuk meningkatkan kecintaan terhadap Baginda Nabi Muhammad.

Menurutnya bahwa, peringatan Maulid Nabi juga menjadi salah satu cara untuk meneladani sikap dan perbuatan Rasulullah SAW. Dengan begitu, terciptalah akhlak atau budi pekerti yang baik bagi umat Islam

Dia menjelaskan bahwa perayaan Maulid Nabi yang digelar oleh MTsN Ma'rang ini merupakan bukti cinta umat Islam terhadap Baginda Rasulullah SAW, Kecintaan terhadap Nabi Muhammad ini juga merupakan refleksi kecintaan terhadap Allah SWT.

Menurutnya bahwa memperingati hari kelahiran Nabi berarti memperingati sosok yang menjadi suri teladan atau panutan.

Dengan begitu, kita sebagai umat Islam akan semakin diteguhkan kembali dengan perilaku dan ucapan Nabi Muhammad SAW yang begitu sempurna dan patut menjadi contoh.

Kemudian kata Muhammad Halik bahwa Meneladani Rasulullah SAW berarti juga turut serta melanjutkan perjuangan Rasulullah SAW dalam menegakkan agama Islam yang rahmatan lil alamin

Selain itu kata dia, dalam perayaan Maulid Nabi, umat Islam akan mengumandangkan salawat untuk Rasulullah SAW. Salawat ini merupakan bentuk penghormatan terhadap Baginda Nabi Muhammad SAW.

Sementara itu hadir dalam acara tersebut Kepala Dinas Pendidikan Nasional Kabupaten Pangkep DR Sabrun.MP, Anggota DPRD Pangkep, Camat Ma'rang, Kapolsek, Danramil, sejumlah Kepala sekolah dan orang tua siswa serta Pengurus Komite MTsN Ma'rang, (Herman Djide)